

【教育目標】

「主体的に行動する」「すすんで貢献する」「多様性を理解する」「新たな考えを創造する」

令和6年度第2号

令和6年5月8日

「高島なかよし通り学びのエリア」
高島幼稚園・高島第二小学校・高島第二中学校

◆生徒の様子は学校ホームページをご覧ください



高二中だより



〒175-0082 東京都板橋区高島平 2-24-1

Tel 03 (3936) 1591 Fax03 (3935) 6441

板橋区立高島第二中学校

校長 小泉 良太

～日日是好日～



ゴールデンウィークが明けましたが、皆さんゆっくり休めましたか？リフレッシュできたでしょうか？きっと4月からの環境の変化で疲れが溜まってきた人もいることでしょう。

今日はそんな皆さんの背中を少しでも押せるような話をしていきます。以前話した「日日是好日(にちにちこれこうにち)」にも少し関係のあるお話です。

かつて江戸時代中期、応仁の乱後の日本は、度重なる災害や飢餓によって、長く荒れた時代が続きました。そんな荒れた時代に民衆にとっても愛されたお坊さんがいました。名を「良寛(りょうかん)」といいます。彼は疲れきった民達に寄り添い、こんな言葉を残します。

「災難に逢う時節には災難に逢うがよく候」

少し難しいですが…これはたとえ災難に合ったとしてもその現実を受け止める心を表したものです。「日日是好日」ととても似た言葉だと思いませんか？

度重なる災難に見舞われたとして、それを受け入れるのは本当に難しいことです。しかし次へ進んでいく覚悟をもってこそ、「日日是好日」と言うことができると思います。

皆さんも日々起きることを受け入れ、良い方向に捉えられるようになれば、向かう所敵なしなのです！マリオでいうスターを取った状態です！学校はそうした物事の捉え方を学ぶ場所でもあります。5月も一緒に頑張っ乗り越切っていきましょう！



4月26日(金) 離任式より

